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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "FONDI EUROPEI PON METRO" PRESENTATA IN DATA 1 
OTTOBRE 2018 - PRIMO FIRMATARIO LAVOLTA.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

PRESO ATTO 
 
che il Programma Operativo Nazionale Città Metropolitane 2014-2020 (PON Metro) è un 
programma, adottato dalla Commissione Europea, volto a migliorare la qualità dei servizi e a 
promuovere l'inclusione sociale in 14 Città Metropolitane italiane, tra cui Torino. L'obiettivo 
essenziale è di potenziare e migliorare i servizi offerti ai cittadini residenti, focalizzandosi su 
due piani strategici: 
- l'applicazione del paradigma Smart City per il ridisegno e la modernizzazione dei servizi 

urbani; 
- l'adozione di iniziative di promozione sociale, per rafforzare i servizi di inclusione sociale 

per i segmenti di popolazione più fragile e per aree e quartieri degradati; 
 

CONSTATATO 
 
che la dotazione finanziaria totale del Programma, per i suoi sette anni di durata, è di circa 
893 milioni di Euro; 
 

CONSIDERATO 
 
che parrebbe che la Città di Torino spenda meno Fondi Europei tra le città italiane più 
importanti, e per quanto riguarda i Fondi Pon Metro risulta abbia speso meno del 30%, con il 
rischio di dover restituire i fondi non impegnati;    
 

INTERPELLA 
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere nel dettaglio le risorse di Fondi Pon Metro 
impegnate da inizio mandato ad oggi.    
 

F.to  Enzo Lavolta    


